



Embajada de Guinea Ecuatorial
en Ankara (Turquía)

SALIDA
Embajada de Guinea Ecuatorial
Ankara-Turquía
Nº 306-2021
Fecha 08-03-2021

MENSAJE DE CONDOLENCIA

AL PUEBLO DE LA REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL Y A LA FAMILIA CASTRENSE POR CONDUCTO DEL JEFE SUPREMO DE LAS ARMADAS NACIONALES, EL CAPITÁN GENERAL DE LOS EJÉRCITOS TIERRA MAR Y AIRE, OBIANG NGUEMA MBASOGO, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

La Embajada de Guinea Ecuatorial en Ankara-República de Turquía, tras haber sido informado por la prensa Nacional muy concretamente por Televisión Guinea Ecuatorial, sobre la triste y lamentable noticia de la explosión ocurrido en Bata en la tarde de ayer día 7 de los corrientes, en la armería del cuartel de intervención rápida del ejército en Nkoatoma de Bata, no podemos sino; expresar nuestras condolencias a todas las familias afligidas, al grueso de la familia castrense y por su conducto al jefe supremo de las Fuerzas armadas nacionales.

En el momento de exteriorizar el llanto y el dolor que invaden mi corazón en estos precisos momentos que cojo la pluma para estampar en este soporte mi aflicción, junto con todo el personal diplomático y administrativo adscritos en esta Legación diplomática, no he podido evitar de hacer las siguientes reflexiones; las cuales van dirigidas a todos los pueblos, etnias y lenguas, tribus y familias, clase dirigente, políticos y ciudadanos todos, que conformamos los habitantes de los 28.051 Kilómetros cuadrados del territorio de Guinea Ecuatorial.

Amados todos. No quiero que ignoréis que todo lo que pasa en nuestro medio no es sino, la voluntad de Dios, quien ha optado en hablarnos por medio de hechos. **Salid del sueño y adoremos al Señor.**

La muerte y la destrucción están asolando nuestro pueblo y buscamos al enemigo en otras latitudes, cuando el enemigo real somos nosotros mismos; muchos han centrado la guerra contra satanás, pero les aconsejo que ahorren fuerzas y energías porque hasta ahora satanás no ha aparecido.

Desde que el odio gangrenó nuestros corazones y las ganas de venganza subieron nuestros labios. Desde que la práctica de la injusticia se estableció en nuestro quehacer cotidiano y se instaló en todos los ámbitos de nuestra sociedad, y se convirtió en práctica habitual y moneda de curso legal (Recuerdo perfectamente un pasado próximo, que puedo calificar de nuestra "belle époque", donde los jóvenes casi no nos preguntábamos a nuestros compañeros de qué distrito pertenecen, y los que no hablan igual que el resto, optaban por comunicarse en español o en pichinglis, eso para el caso de los que vivían en Malabo. Hasta que todo eso cambió para llegar al punto de no retorno que tenemos hoy, eso por citar algunas cosas).

Desde el momento que hemos cambiado la unidad por separación, la paz, la hemos alterado por comportamientos nocivos dominantes actualmente en nuestra sociedad, las cuales no puedo enumerar aquí por causa de tiempo, y la justicia brillando por su ausencia total, por causa de nuestras maldades y la indecencia inmoral que ha acampado a sus anchas en nuestra sociedad, todo eso y mucho más, ha provocado nuestro estado actual.

No obstante, quiero que sepáis que a pesar de los pesares, Dios nos sigue dando su amor, y la solución vendría si:

El dios de "moda" de washap, se convierte verdaderamente en nuestra principal fuente de invocación, y si todas las denominaciones confesionales junto con el pueblo se humillaren e invocaren al Cristo resucitado que es Dios; sólo en ese momento, añadido a una dosis de amor, que por muy poco que fuera, él vendría a nuestro auxilio y todo cambiará para bien. Y Cuando digo pueblo me refiero al pueblo adorador del verdadero Dios y creador del cielo y de la tierra.

Amemos unos a otros porque somos un pueblo, y veremos la gloria de Dios.

Que ELOHÍM, nuestro Dios nos ampare.



Ankara, 08 de marzo de 2021
POR UNA GUINEA MEJOR

Moisés MBA NCHAMA

EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO